

Vorlage-Nr. 0342 / 2013



Fraktion im Ortsbeirat
Mainz-Neustadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats am 13.03.2013

Vorfahrt für Fahrrad - Fahrradstraßen in der Neustadt

Die Verwaltung wird gebeten die Möglichkeit zu prüfen die für den Radverkehr geöffneten Einbahnstraßen der Mainzer Neustadt in Fahrradstraßen gem. StVO Anlage 2, Nr. 23, 244.1 unter Zulassung des Kraftverkehrs umzuwandeln.

Durch Fahrradstraßen werden Fahrradfahrer auch verkehrsrechtlich priorisiert und können nebeneinander fahren. Kraftfahrer unterliegen einer grundsätzlichen Geschwindigkeitsbegrenzung und sind zur stärkeren Rücksichtnahme auf Fahrradfahrer und Fußgänger verpflichtet.

Begründung:

Das Fahrrad ist ein viel genutztes Verkehrsmittel in der Mainzer Neustadt. Beim Radverleihsystem 'MVG – Mein Rad' wurde rasch deutlich, dass die Stationen der Neustadt zu den am stärksten frequentierten Stationen im Stadtgebiet gehören. Um dieser Situation Rechnung zu tragen und den Radverkehr zu fördern würde die Umwandlung in Fahrradstraßen eine sinnvolle Umgestaltung darstellen.

Gez. Christian Gosch

Fraktionssprecher